



並木中等story

令和4年12月5日号

勇気を出したから叶った夢がある

人生ではいろいろな試練があります。入学試験や部活での大会もそうでしょう。皆さんはまだ経験しないことでは就職試験などもそうです。私生活では恋愛、結婚、家を作る（買う）、これらも人生にとって一大事業です。これらには決断が大切です。皆さん

は勇気を出して決断が出来ますか？

今日、皆さんに話したいことは、“いざという時に決断できる人になる準備をしておいてください”ということです。安易な決断は失敗につながります。慎重になりすぎではチャンスを逃します。タイミングよく決断するには、日頃から決断をする習慣をつけておくことが大切です。メリット、デメリットを考え、どうするかを判断する。〇×だけでなく、どういう条件だった

たら良しとするかなど決断の練習をします。これに慣れてくると、決断は早くなります。リーダーは決断することがたくさんあります。「後で。」などと考えていたら、判断するものがあふれて、返って忘れてしまうという事態になります。勇気を出して決断することが夢をつかむことにもなります。決断の練習をしてください。

《祝 2023鹿児島総文祭科学研究部出場決定！》

令和4年度茨城県高文連自然科学部研究発表大会が開催され、化学部門、生物部門、ポスター部門で最優秀賞を受賞し、令和5年度の鹿児島総文祭への出場が決定しました。おめでとうございます。